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Interview mit Noëlle Drtil 

 

Zur Person: Noëlle Drtil 

- Wer bist du? Was machst du so? 
o Studiengang: Politik- und Verwaltungswissenschaften 
o Rolle im RCDS: Vorsitzende der Gruppe Konstanz, Mitglied im LaVo BaWü, Mitglied 

im BFA Task Force 
- Getreu nach dem Hashtag reasons why? Warum bist du eigentlich im RCDS? 

o Lust auf mehr Mitarbeit als in der JU 
o Familiäre Atmosphäre im RCDS 

 

Zum Thema: Gremienarbeit 

- Was sind Bundes-Gremien und wie kommt man da rein? 
o Im Politischen Beirat und den Bundesfachausschüssen wird die inhaltliche politische 

Arbeit des Bundesverbandes geleistet. Zu wichtigen Themen werden sowohl Anträge 
und Beschlusslagen vorbereitet als auch Kampagnen geplant. Der PB und die BFA's 
werden von den jeweils verantwortlichen Bundesvorstandsmitgliedern berufen und 
geführt. 

- Welche Gremien gibt es? 
o Politischen Beirat 
o BFA Task Force 
o BFA Internationales 

- Welche Aufgaben habt ihr? 
- Wie arbeitet ihr? 

o Welche Methoden/Werkzeuge verwendet ihr? 
 Aktuell reine Online-Vernetzung via Slack 
 Zur Bearbeitung werden Canva, Gimp, Photoshop eingesetzt 

o Wer hat die Leitung? 
 Franca Bauernfeind und Inken Wellmann 

o Arbeits/Tagungsrhythmus? 
 Unregelmäßige Meetings bei denen jeder eigene Aufgaben zugeteilt 

bekommt, die man eigenverantwortlich wahrnimmt. 
- Was ist aktuell das größte Projekt bei euch? 

o Die aktuelle Amtszeit steht ganz im Lichte der Bundestagswahl. Dafür werden 
Kampagnen und für diese Material erstellt. 

- Kannst du aus der Gremien-Arbeit etwas für deine Gruppe mitnehmen? 
o Ja, denn man kann viele Erfahrungen und Tipps an die Mitglieder weitergeben und 

von den Vernetzungseffekten können auch die Gruppenangehörigen zB bei der 
Vermittlung von Praktikumsplätzen profitieren. 

- Wie gestaltet sich das Miteinander im Gremium? 
o Es wird über sehr vieles intensiv diskutiert, was aber stets produktiv ist. Manchmal 

bedarf es aber auch eines Machtwortes von den Leiterinnen. 
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- Wie lange ist deine Gremienzeit noch? 
o In der Regel wird im Dezember das Bewerbungsfenster für die neuen Gremien 

geöffnet. 
- Wird es demnächst wieder Präsenz-Sitzungen geben? 

o Ja im September trifft man sich das erste mal wieder in Präsenz in Berlin. 

 


